

De nouvelles menaces sur le statut des fonctionnaires ?

Lors de son interview télévisée du 13 mai 2025, le Président de la République s'est exprimé sur la baisse des dépenses publiques. Tout en refusant d'augmenter les impôts, il a confirmé un effort de redressement des comptes publics par le biais notamment des suppressions de postes dans l'ensemble de la fonction publique.

A une des questions posées au Président quant à la suppression des statuts territoriaux et hospitaliers comme remède pour redresser les comptes publics, celui-ci est resté sans réponse, évoquant les doublons dans les collectivités et la simplification des normes dans les entreprises. Qui ne dit mot consent ?

Pour rappel, la loi de transformation de la fonction publique de 2019 a déjà facilité le recours aux contractuels fragilisant le statut de l'ensemble de la fonction publique. Le gouvernement continue de la considérer comme une variable d'ajustement budgétaire.

Force Ouvrière rappelle son attachement indéfectible au maintien des statuts de l'ensemble des fonctionnaires afin de garantir un service public républicain de qualité sur l'ensemble du territoire.

Paris, le 14 mai 2025

Contact :

Rachèle BARRION
Secrétaire confédérale

**Secteur de l'Economie et
du Service public**

✉ [rbarrion](mailto:rbarrion@force-ouvriere.fr)

[@force-ouvriere.fr](mailto:rbarrion@force-ouvriere.fr)

☎ 01.40.52.82.70